

北小の校長室から No.5

～「あいさつ」「そうじ」「べんきょう」「えがお」笑顔あふれる北っ子合い言葉～

ありがとうございます！

9月7日(土)のPTA奉仕作業には、保護者の皆様、地域の皆様、児童のみなさんにも多数ご参加いただきありがとうございました。おかげさまで、校庭のトラック周辺の除草も進み、これから始まる運動会練習はもちろんのこと、普段の体育の授業や外遊びにも思いっきり取り組むことができます。ご協力ありがとうございました！

9月5日(木)から9日(月)にかけて、PTA交通安全指導が行われました。ご担当の保護者の皆様、朝早くからご協力いただきありがとうございました。2日(月)の始業式では子どもたちにもあらためて「子ども守り隊」の方々への感謝の気持ちや交通安全の話をさせていただきました。3日(火)4日(水)には職員も交差点に立ち交通安全指導を行いました。これからも地域・保護者の皆様のご協力をいただきながら子どもたちが安全に登下校ができるよう、見守っていきたいと思います。今後ともご協力よろしくお願い致します！

7月19日に紙面およびスクリーンにてご依頼いたしました「小林北小学校歴史アンケート」に多数ご返答いただきありがとうございました。小林小学校が創立150周年を迎えるにあたり、本校が小林小から分離した開校当時を知る保護者の皆様に当時の様子を教えていただきました。開講前は広いグラウンドだった話や開校当時ヤギを飼っていた話など様々なエピソードを興味深く読ませていただきました。今とりまとめをしているところですが、もしまだお手元にお持ちの方がいらっしゃいましたら、今からでもぜひお願いいたします！

PTA環境部さんで通学路の老朽化した危険看板を新しく作りかえる計画があります。その際、危険看板に子どもたちのイラストを入れてみてはというご提案をいただきました。せっかくなら子どもたちの手で北小のマスコットキャラクターを作りそれを危険看板にも使おうという話になり、7月に募集しましたところ、全校で67通もの応募がありました！これから児童会にて選考方法等を話し合います。ご家族からのご応募もありご協力に感謝いたします！